

JUSTINE MASCHÉ

Universität der Künste Berlin

THE STORIES WE ARE



*** 1992 in Fulda (DE)**
Master of Arts, Mode Design
Women's Custom Tailor

Für meine Masterkollektion habe ich persönlich Geschichten und Erinnerungen recherchiert. Dazu habe ich zahlreiche Interviews geführt und mir Fotos und Erinnerungsgegenstände zeigen lassen. Das Leben scheint eine Art Reise zu sein, auf der man bestimmte Erinnerungen im Reisegepäck mitführt. Bei der Umsetzung der Kollektion waren mir Aspekte wie Handwerklichkeit, Liebe zum Detail und eine klassische Schnittführung wichtig. Die Stickanleitungen und Handarbeitsmaterialien der Firma Zweigart, Sindelfingen, spielten ebenfalls eine inspirierende Rolle.

For my Masters collection, I have researched stories and memories. I conducted lots of interviews and been shown photos and keepsakes. Life seems to be a kind of journey that you go on, with certain memories stowed carefully in your backpack. When creating the collection, aspects such as craftsmanship, attention to detail and classic cuts were particularly important to me. The patterns and handcraft materials at Zweigart in Sindelfingen were also a source of inspiration.



Fotos: Eirikur Morragne